



KOLABORASI BAZNAS DAN MASJID DIPONEGORO Ramadan di Balaikota Lebih Semarak

YOGYA (KR) - Ramadan di kompleks Balaikota Yogya pada tahun ini dipastikan bakal lebih semarak. Selain jumlah kegiatan yang cukup banyak, materi dan kualitasnya pun semakin beragam. Terutama kegiatan yang berkaitan dengan peningkatan keimanan selama satu bulan penuh. "Kami sedikitnya sudah menyiapkan 12 agenda kegiatan. Beberapa di antaranya bahkan digelar setiap hari. Kegiatan ini juga kami kolaborasikan dengan Takmir Masjid Pangeran Diponegoro Balaikota," jelas Wakil Ketua I Baznas Kota Yogya Adi Suprpto, Jumat (3/5).

Sejumlah kegiatan tersebut di antaranya madrasah Alquran bagi instansi, pemberian bingkisan bagi takmir masjid kurang mampu, kaum rois, serta penggali makam. Selain itu juga pesantren kaum dhuafa, pesantren polisi dan TNI, safari Ramadan serta takjil.

Khusus untuk pesantren kaum dhuafa, jumlah peserta dibatasi hanya 50 orang. Hingga kemarin,

pendaftarannya mencapai 60 orang sehingga harus dilakukan proses seleksi. "Pesantren dhuafa ini dulunya merupakan pesantren tukang becak. Peminatnya memang cukup banyak," jelasnya.

Sementara Takmir Masjid Pangeran Diponegoro Muchtasor, mengungkapkan agenda rutin selama Ramadan ialah takjil gratis serta pengajian sebelum buka puasa. Rata-rata pihaknya menyediakan seribu porsi takjil yang disajikan dengan piring. Hari pertama Ramadan, biasanya terdapat 1.200 warga yang memenuhi masjid untuk mengikuti pengajian buka puasa bersama.

Di samping itu, pihaknya juga sudah menyiapkan imam untuk salat taraweh dan subuh berjamaah dari kalangan hafidh. Terdapat sejumlah penghafal alquran dari berbagai daerah yang akan menjadi imam salat taraweh. "Awal taraweh, kami datangkan syekh dari Palestina. Ini merupakan ikhtiar bagi kami agar Ramadan berjalan dengan penuh makna," jelasnya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005